



Chers parents,
Chères et chers élèves de 4^e année,

Depuis le 1^{er} septembre 2021, l'Institut Saint-Dominique bénéficie d'un soutien supplémentaire de la Fédération Wallonie-Bruxelles et de l'Union européenne.

Les moyens que nous avons reçus nous ont permis d'engager une enseignante supplémentaire à mi-temps afin de s'occuper spécifiquement des classes de 4^e année.

Les fonctions de Madame Guns consistent en un suivi pédagogique et psychosocial de nos élèves dans le but d'améliorer leur bien-être, écorné par le contexte sanitaire rude que nous avons connu ces deux dernières années, et dans le but de les accompagner au quotidien dans leur accrochage.

Rossano ROSI,
Directeur de l'Institut Saint-Dominique



Financé par l'Union européenne – NextGenerationEU